



Gîte bariolé pour artistes bigarrés Künstlerheim Luise Allemagne – Berlin

Les Allemands sont vraiment fous du design. Pour s'en convaincre, il suffit de pousser la porte du Künstlerheim Luise. Occupant un immeuble à l'architecture du XIX^e siècle, le vénérable établissement a été transformé en un gîte particulièrement éclaté. Chacune des chambres a été conçue et décorée par un artiste local. Il va sans dire que le résultat est prodigieusement hors normes. Le style des chambres varie du Pop Art au minimalisme en vogue mâtiné de quelques touches de raffinement classique et sont meublées dans le même esprit. Véritable caléidoscope de formes et de couleurs, elles se révèlent élégantes et inspirées de poètes et de peintres. Bref, une adresse de prédilection pour ceux et celles qui sont mordus d'art.

kuenstlerheim-luise.de